



Beneficios con el uso de la Arquitectura Empresarial

1

Apoyo a la Rama Judicial para la toma de decisiones

2

¡Tu Describes lo que haces en la Rama Judicial todos los días!, entonces, ¡Reutilicemos la descripción de lo que haces!

- Compartir información acerca de la RJ, su gente y qué/cómo la organización hace su trabajo a través todas las entidades

3

Reducción de riesgos

- Mejores decisiones al conocer el impacto del cambio en los procesos, aplicaciones y gente
- “Conocer” la relación entre el trabajo hecho por la gente, la tecnología que usan y la infraestructura que soporta la tecnología
- Equipos de proyectos organizados y comunicados con la gente correcta

4

Ejecución de proyectos más rápido

- Iniciar proyectos a tiempo desde la posición de conocer la situación actual de los procesos y aplicaciones afectadas por el proyecto



5

Mejora la consistencia, calidad, integridad y disponibilidad de la información de procesos y TI

6

Provee diferentes puntos de vista que ayudan a la comunicación de largos y complejos sistemas

7

**Ayuda a resolver las temáticas de los diferentes procesos administrativos y gestion procesal de la Rama Judicial:-
¿Cómo es el trabajo realmente hecho y cómo se puede mejorar?**

¿Qué sistemas de software son críticos para la operación y qué servicios proveen?

¿Cuánto tiempo tarda informática en resolver los problemas?

¿Qué pasa con los datos de un proceso desde su registro hasta su resolución?

¿Qué sistemas puedo reutilizar?

¿Cómo atender los procesos en caso de una interrupción en caso de una contingencia?

Registra la misión, funciones y los fundamentos de la Rama Judicial, de una forma entendible que promueva mejores decisiones

Mejora la comunicación entre el equipo de tecnología y los equipos de las unidades, creando un vocabulario estandarizado

Informa, guía y regula decisiones, en especial aquellas relacionadas con la adquisición de tecnología

Asegura el cumplimiento de leyes o regulaciones

